

## 『ぱれコレ 2012～融合と創造～』 始動！

1983年の設立から今日まで、制度や既存のサービスにとらわれることなく、独自のアイデアと実践を通して社会に挑戦し続けてきたぱれっとが、設立 30 周年を迎えるにあたり、7月29日(日)、様々な人が融合し共に創り上げる「ぱれコレ2012～融合と創造～」を開催します。4月28日(土)からは、いよいよ「ぱれコレワークショップも」スタートし、準備が本格化してきました。現在の進捗を報告します。

## 資金調達チームから報告

●ヤマト福祉財団様より、

助成金の採択をいただきました！！

この度、ヤマト福祉財団様が行なう「障がい者福祉助成金」に申請し、みごと採択いただきました。この助成金は、障害者の自立と社会参加を支援するもので、「文化活動」という枠で採択いただきました。頂いた助成金は、障害の有無に関わらず様々な人達と共に創り上げる「ぱれコレ2012」の開催資金として、大切に使用させていただきます。この度の採択に、心より感謝申し上げます。

## ぱれコレワークショップスタート！

4月28日(土)、第1回ぱれコレワークショップが行なわれました。4月から公募を開始した出演者ですが、32名もの方からご応募頂きました。集まったメンバーは、下は0歳から上は90歳まで、幅広い世代の方々に構成され、本番はどのようなステージになるのか、関係者一同ワクワクしています。第1回目のワークショップでは、最初に、これから共にステージを創りあげていく仲間のことを知り合う自己紹介ゲームを行ないました。ゲームを通して、先程まで少し緊張気味だった会場が和み、会場一杯が笑顔で包まれ、お互いのことを楽しく知ることができました。そしていよいよ本格的なワークショップの開始。まずは様々な場面の「歩き方」

をやってみました。例えば「雲の上を歩いているイメージ」の場合は、雲から落ちないようにゆっくり歩く人、ふわふわ飛び跳ねながら歩く人など、それぞれが自分のスタイルで歩いていきました。

その後、自分の好きな「色」を心の中でイメージして、そのイメージを、体を使って一人ひとり表現していきました。手を揺らしたり、回転したり、ジャンプしたり、皆、伸びやかに思い思いの方法で表現してくれました。型にはまらない、自由な表現を臆せず行なう参加者の様子を見て、本番のステージ創りがとても楽しみになりました。

ぱれコレ2012 実行委員長 左右木 歩



「雲の上を歩くイメージ」で歩く様子

「ぱれコレ」へのご寄付は、下記口座にて引き続き受付けております。ご協力を何卒、よろしくお願い致します。

郵便振替口座番号：00110-7-18294  
加入者名：特定非営利活動法人ぱれっと

※先月号に同封致しました「ぱれコレ2012 ご寄付のお願い」に関する振込伝票ですが、振込番号や団体名の印字のない振込伝票が一部混ざって送付されてしまいました。大変申し訳ございませんでした。心より、お詫び申し上げます。